
Buona la prima!!! 

“Chi ben comincia è già a metà dell’ opera!” Era questo il detto che domenica 18 dicembre 

risuonava nelle orecchie degli atleti massesi del tiro alla fune.  

Essi hanno infatti partecipato alla prima gara di campionato che si è svolta nella città di 

Fermo. Gara questa, valevole come andata della categoria 640 kg del campionato italiano 

indoor di tiro alla fune che avrà il suo culmine nella gara di ritorno che si svolgerà il 12 

febbraio nella città di Cuneo. E così è stato, la compagine massese è riuscita a piazzare 

un buon terzo posto che solo per questioni di abbinamenti non molto fortunati non si è 

potuto tramutare in un secondo posto. Infatti gli unici a battere i nostri atleti nella fase 

iniziale a girone all’italiana sono stati i pluricampioni italiani del Cobra,  vincitori poi a fine 

giornata.  

Messi in pratica alla  grande i miglioramenti dei duri allenamenti di quest’anno nelle prime 

quattro sfide di giornata, gli atleti della Lubrensis hanno avuto qualche difficoltà con la 

seconda rappresentativa dei Campioni d’Italia: in seguito a qualche incomprensione 

arbitrale contro quest’ultima, sono riusciti a strappare  solo un amaro pareggio. Da qui 

cominciano le tensioni che tirano fuori il lato negativo della squadra Campana, ovvero, la 

poca maturità mentale ad affrontare situazioni del genere! Tuttavia riesce a riprendere un 

po’ di sicurezza e si piazza seconda nel girone a pari merito coi favoriti Cobra. Con questi 

poi, sfortunatamente e in maniera furbesca gli intrepidi tiratori massesi si sono giocati con 

esito negativo la semifinale. E così dopo aver perso la semifinale con la squadra di casa 

vincitrice poi a fine giornata, i ragazzi della Lubrensis si sono sfidati nella finalina per il 

terzo posto con i non meno forti Spinetta di Cuneo e hanno piazzato un meritatissimo 

terzo posto di giornata.  

Un terzo posto che viste le premesse e le aspettative, inizialmente potrebbe avere un 

sapore un po’ amaro per la Lubrensis che invece, a detta dell’atleta-Presidente Sandro 

Gargiulo, deve essere contenta per il risultato ottenuto e da qui ripartire cercando  nuove 

motivazioni per andare avanti cercando sempre di migliorare così da portare sempre più in 

alto il nome e l’immagine del nostro paese.  

“ In bocca al lupo Ragazzi”! 

 

Luca Gargiulo 

 


